

Mehr Bahn für die Menschen!

– konkret in den Bahnhöfen –

Mehr Schienenverkehr ist möglich –
und **besserer** Schienenverkehr als heute!

#Bahnretter

Beispiel Personenbahnhöfe: Wie die ganze Infrastruktur, so ist auch dieser Teilbereich chronisch unterfinanziert. **Die meisten der Empfangsgebäude, die DB Station&Service vorhalten muss, können nicht eigenwirtschaftlich betrieben werden.** Der Pauschalbetrag, den der Bund dafür zahlt, ist viel zu gering. Folge: ein Substanzverlust bei den Gebäuden und Geländen.

Die EVG fordert: **Die Instandhaltung der Anlagen muss angemessen finanziert werden.** Denn die Bahnhöfe sind eine Visitenkarte der Bahn. Reisende müssen sich hier wohl fühlen und sie müssen sich sicher fühlen!



Mehr Bahn für die Menschen ist möglich.
Dafür muss gehandelt werden – jetzt!

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG)

Vorstandsbereich Vorsitzender • Reinhardtstraße 23 • 10117 Berlin • www.veg-online.org